

Ski Schullandheim 2024 / Biberwier

Morgens haben wir uns an der Bushaltestelle an der Realschule getroffen.

Wir sind über Ulm , Memmingen, Kempten und Reutte gefahren und so in Biberwier in der Zugspitze Arena angekommen.

Das Waldhaus Talblickalblick hat uns nach einem anstrengenden Marsch durch Schnee sehr freundlich empfangen. Nach einer kurzen Einweisung durch Sarah, die Hüttenwirtin, konnten wir unsere Zimmer mit Blick auf den höchsten Berg Deutschlands beziehen.

Die Zimmer waren sehr sauber und schön eingerichtet. Beim Essen wurde Rücksicht auf Vegetarier, Allergien usw. genommen .

Für die Anfänger gab es kleine und kurze Pisten und für die Könner gab es ebenfalls passende Pisten. Unsere Lehrer waren sehr hilfsbereit und auch die Profis haben ihren Mitschülern auf der Piste geholfen. Nach dem Abendessen bildeten wir Gruppen, spielten Spiele und schauten uns in unserem eigenem Aufenthaltsraum

Videos vom Skifahren an. Sobald Bettruhe war, durften wir noch in unseren Zimmern reden.

Wir haben natürlich auch ein bisschen Blödsinn gemacht.



Am zweiten Tag konnten schon viele Anfänger gut fahren und konnten so die Pisten an der Marienbergbahn oder auch in Ehrwald unter ihre Skier nehmen. Auch wenn manche Schüler krank waren, hatten wir sehr viel Spaß. In unserer Freizeit durften wir nach unten ins Tal, um uns dort mit Essen, Trinken usw. einzudecken.

Morgens weckten uns die Lehrer mit stimmungsvoller Musik und lautem Klopfen. Beim Frühstück gab es stets eine große Auswahl an essen, trinken und anderen Leckereien. Die Profis durften mit den Lehrkräften auch neue anspruchsvollere Skipisten ausprobieren. Insgesamt hat die Woche uns allen sehr viel Spaß gemacht.

Wir können dieses Erlebnis jedem ans Herz legen, das sind Erinnerungen, die für immer bleiben .